

本日、令和3年度第1学期終業式を迎えました。いよいよ夏休みに入ります。

皆さんにとって1学期74日間は、どんなだったでしょうか。

日頃の学校生活の充実ぶりは、授業やいろいろな学校活動、その結果としての学力の伸びも見ることができました。

また、中体連大会等での数々の活躍により、団体では男子ソフトテニス部、剣道部、ハンドボール部、吹奏楽部が県大会に出場し、個人ではソフトテニス男女、剣道男女、卓球女子、特設陸上、特認水泳、体操男子、新体操女子が県大会出場となりました。それぞれ生徒の皆さんのがんばりはもちろんですが、支部大会前に外で初めて行った壮行会での応援団はじめ全校生徒による応援も、がんばる気持ちに力を添えたのではないかと思います。

新型コロナウイルス感染防止のため、放送や配信で行った生徒総会をはじめ交通教室、防犯教室など・・・たくさんありました。一つ一つの行事に関して、一人ひとりが自分事としてとらえ、真剣に取り組むことで得たものも大きかったと思います。

さて、1年生の皆さんは、入学式後の新しい環境の中、中学校の学習や行事、初めての部活動など、はじめは戸惑いもあったことと思います。しかしそれぞれ意欲的に取り組み、貴重な経験を積むことができたことと思います。

2年生の皆さんは、中堅学年と言われているものの、なんとなく不安定な気持ちで過ごしていた人もいたかも知れません。部活動は、部によってはすでに3年生が引退後、部を牽引する中心的存在としてがんばっていることと思います。1、2年生の皆さんは、夏休み中も部活動や学習にしっかり取り組んでください。

3年生の皆さんは、これから県大会を控えている人、あるいは部活動を引退し、いよいよ「受験生の夏」に向けて意欲を新たにしている人、それぞれだと思います。どちらにしても体調管理をしっかり行い、自分を甘やかすことなく、目標に向かって頑張ってください。まさに1日1日が勝負です。ここで頑張れるかどうかで大会、入試の結果にも大きく影響します。

夏休みは33日間です。ひと月以上もあると安心していても、あっという間に2学期がやってきます。もちろん部活動や自主学習など様々な活動で学校に来ると思いますが、自分で自由に過ごせる時間も十分あるのが夏休みです。ぜひ、日ごろやろうと思っていてもできなかったことに挑戦したりするのもいいと思います。虫歯等がある人は、治療もぜひ検討してください。

GIGAスクール構想により、一人一台のタブレットが配付され、今年の夏休みは家庭に持ち帰ることとなりました。ルールを守って有効活用してください。

また、夏休み中は特に「自分の命を自分で守る」ことを常に意識して、交通事故や水の事故などに遭わないよう十分注意をしてください。特に自転車の運転について十分注意してください。休み中だけでなく、日頃から注意してください。出かけるときは、行き先、帰りの予定時間などを家の人に伝えてください。

さらに、LINEなどのSNSによるいじめ、仲間外しなどの問題をよく耳にしますが、他の人からしてほしくないことは絶対にしないことはもちろん、もし被害に遭ったらできるだけ早く、周りの大人に相談してください。

夏休みが明けて後、2学期は86日間です。中体連新人大会、青柳祭など行事もたくさんあります。夏休みはしっかり「充電」して、2学期に備えてください。

皆さんが、元気な姿で2学期を迎えられることを願っています。
以上で第1学期終業式の校長式辞といたします。

令和3年7月20日

福島市立清水中学校長 福地淳一